

La chèvre égarée

Comme une pierre, la voix dévala* la montagne, tomba dans l'oreille d'Antoun qui gardait ses troupeaux. Secoué de sa torpeur*, il se leva en hâte ; ses vêtements larges l'alourdissaient. Il fit quelques pas, regarda autour de lui (...) puis il hocha la tête comme pour dire: "Je ne vois rien." Il se tourna alors vers la montagne, écarta les jambes et, le corps bien d'aplomb, la tête rejetée en arrière, les mains en cornet devant la bouche pour que les mots grimpent mieux (ils avaient bien six cents mètres à parcourir), il cria, du plus fort qu'il put, vers l'homme de là-haut : – Non, je ne la vois pas ta chèvre ! Ensuite, il revint s'asseoir à l'ombre des trois pins. La voix qu'il n'entendait plus s'était cependant engouffrée quelque part dans sa tête, battant entre ses tempes. "As-tu vu ma chèvre ? As-tu vu ma chèvre ?... "

Anoun est un

Agriculteur

Vétérinaire

Berger

Alpiniste

Le texte parle d'une chèvre

Malade

Perdue

Morte

Intelligente